



NPA
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE



La voix anticapitaliste

Bulletin du Nouveau Parti Anticapitaliste comité d'Orléans

Mel : npa45@sfr.fr

Site : npa45.org

Instagram : [@npa.orléans](https://www.instagram.com/@npa.orléans) Facebook : NPA Orléans 45



Orléans 20/11/2023

Mobilisons-nous contre les violences sexistes et sexuelles

Manifestation le 24 novembre 2023, 17h30, Place d'Arc

Chaque année, le 25 novembre est la journée internationale contre les violences faites aux femmes. Elle se tiendra à Orléans le 24, à 17h30, place d'Arc, pour donner la possibilité d'aller le 25 manifester à Paris. Les violences faites aux femmes se produisent dans tous les pays à travers le monde et en tout temps. Que nous soyons à l'école ou au travail, dans la rue ou bien chez nous, chez le médecin, même à l'assemblée nationale, partout les violences surviennent et s'abattent sur les femmes et les filles.

Un 25 novembre dans une situation internationale marquée par les guerres

Les contextes de guerre sont des catalyseurs de ces violences et viennent encore empirer la situation des femmes : elles sont toujours en première ligne de ces conflits armés et de leurs conséquences.

Ainsi, en Ukraine les viols ont été utilisés contre les femmes comme armes de guerre. C'est aussi le cas au Congo où le génocide en cours repose aussi sur l'utilisation massive du viol de guerre et la mutilation génitale des femmes et des filles.

En Palestine, alors que les bombardements continuent sur Gaza et font des milliers de victimes, Médecins sans frontières (MSF) rapporte que les femmes enceintes subissent des césariennes sans anesthésie faute de médicaments, à cause du blocus imposé par l'État d'Israël.

Malgré une situation internationale dégradée les femmes sont en lutte dans de nombreux pays pour leurs droits : au Mexique, elles dénoncent les féminicides qui touchent une dizaine de femmes et de filles chaque jour ; en Iran, elles se battent pour le droit de s'habiller comme elles l'entendent.

Nous ici aussi les violences faites aux femmes

850 femmes ont été assassinées sous les mandatures d'Emmanuel Macron. Ce sont 850 féminicides, dont 75 % dans le couple, et plus de 1000 enfants orphelins. Ce sont 220 000 femmes victimes des violences de leur conjoint ou ex chaque année et des centaines de milliers d'enfants co-victimes de ces violences.

Ce sont 250 viols ou tentatives de viol chaque jour, et une justice qui refuse toujours de croire la parole des victimes. 50 % des lesbiennes et 75 % des bies ont été confrontées à des violences dans l'espace public et 85 % des personnes trans ont déjà subi un acte transphobe. Les femmes trans sont 3 fois plus à risque de subir des violences.

Notre département, le Loiret est le département français le plus touché par les outrages sexistes après Paris, avec près de 7 fois plus de cas enregistrés que la moyenne nationale.

Unies nous changerons la société !

Nous appelons les associations, organisations politiques, syndicats, et toute la société à nous rejoindre pour construire un monde libéré de l'exploitation, des oppressions et des discriminations, un monde libéré du patriarcat.

Avec le renouveau des luttes féministes à l'échelle internationale, l'intégration de nombreuses préoccupations liées aux situations différentes de chacune d'entre nous et la détermination d'une nouvelle génération, nous pouvons espérer faire trembler **le capitalisme et le patriarcat !**

Nous sommes fortes, fières, radicales et en colère !